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  Сегодня в Смольном временно исполняющий обязанности губернатора
Санкт-Петербурга Георгий Полтавченко провел торжественное заседание Морского
совета при Правительстве Санкт-Петербурга с участием председателя
Законодательного собрания Санкт-Петербурга Вячеслава Макарова,
представителей исполнительных и законодательных органов власти Российской
Федерации и Санкт-Петербурга.     Заседание было приурочено к ряду
знаменательных дат и событий - 300-летию победы российского флота в Гангутском
сражении, Дню военно-морского флота и Дню работников морского и речного флота, а
также 10-летию Морского совета. В связи с юбилеем были зачитаны поздравления от
руководства Морской коллегии при Правительстве Российской Федерации, Совета
Федерации, министерства транспорта России, вручены ведомственные награды и
грамоты Губернатора Санкт-Петербурга.   Георги
й Полтавченко подчеркнул важную роль Морского совета в развитии морской отрасли
Санкт-Петербурга. «Путь, который пройден Морским советом, измеряется не милями и
километрами, а вполне конкретными делами и решениями. Сегодня это авторитетный
коллегиальный орган, который широко известен и популярен в нашем городе. По своей
роли и спектру решаемых задач Морской совет Санкт-Петербурга – единственный в
стране», - сказал временно исполняющий обязанности губернатора. Он также отметил,
что совет активно работает с федеральными структурами, координирует
взаимодействие органов государственной власти Санкт-Петербурга и бизнеса,
участвует в разработке рекомендаций для правовых и программных документов. 
 
Георгий Полтавченко поблагодарил Морской совет за плодотворную работу и большой
вклад в укрепление статуса Санкт-Петербурга – морской столицы России. 
 
Участники Морского совета обсудили итоги работы за 10 лет, а также одобрили ряд
предложений по популяризации морской деятельности, морского образования и 
патриотическому воспитанию молодежи. 
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